

Paskalis Ferdyanus Sintus

by UNITRI Press

Submission date: 24-May-2023 09:51AM (UTC+0700)

Submission ID: 2012645351

File name: Paskalis_Ferdyanus_Sintus.docx (155.67K)

Word count: 777

Character count: 5083

**PENGARUH MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS
PADA PABRIK TAHU ADMA NU**

**SKRIPSI
MANAJEMEN**



**Oleh:
PASKALIS FERDYANUS SINTUS
NIM. 2019120124**

RINGKASAN

Pengaruh modal kerja terhadap profitabilitas pada pabrik Tahu Adma Nu. Skripsi, program studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang, 2023. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh modal kerja terhadap keuntungan di lini Produksi Tahu Adma Nu. Pemeriksaan ini merupakan eksplorasi kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh laporan anggaran pabrik Tahu Adma Nu tahun (2018-2022), sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah catatan keuangan dan artikulasi gaji tahun (2018-2022). Metode pengumpulan data yang digunakan adalah regresi linier sederhana. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa modal kerja memiliki dampak positif dan tidak besar atau tidak signifikan terhadap keuntungan di Pabrik Tahu Adma Nu.

Kata Kunci : Modal Kerja, Profitabilitas.

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Dalam dunia bisnis persaingan nasional, regional, dan internasional semakin ketat akibat perkembangan dunia bisnis yang pesat. Untuk meningkatkan kinerjanya, bisnis harus menjadi lebih efektif dalam operasinya karena industri yang semakin kompetitif ini tumbuh. Perusahaan harus lebih kreatif dan memiliki strategi yang matang jika mereka ingin bertahan dalam bisnis jangka panjang dalam ekonomi global saat ini.

Menurut M. Rifai (2019), yang tidak kalah pentingnya dalam mengembangkan bisnis adalah persoalan area bisnis yang harus dipikirkan, area yang erat kaitannya dengan saluran pemasaran. Salah satu faktor terpenting bagi konsumen saat membuat keputusan pembelian adalah lokasi; jika lokasi perusahaan mudah dijangkau dengan transportasi, bisnis tersebut memiliki nilai tambah.

Pada dasarnya, agar suatu bisnis baik perdagangan, industri, maupun penyediaan jasa dapat berhasil maka harus memiliki tujuan tertentu, yaitu memaksimalkan keuntungan dengan memanfaatkan sumber daya secara efektif. Perusahaan perlu menyusun rencana untuk menggenjot hasil produksi. Dalam hal ini modal kerja adalah uang yang digunakan untuk menjalankan operasi sehari-hari.

Modal kerja adalah sumber daya saat ini dikurangi kewajiban atau aset lancar yang harus tersedia untuk mendanai kegiatan sehari-hari organisasi, misalnya untuk membayar tarif gaji pekerja, membeli bahan alami, membayar kewajiban, dll. Dalam waktu singkat (satu tahun atau kurang), aset yang didistribusikan harus diperoleh kembali dari penawaran. Dengan cara ini, selama keberadaan bisnis, mata air aset ini akan terus berkembang.

Agar bisnis dapat mendanai operasi mereka, sangat penting bagi mereka untuk memiliki akses yang memadai ke modal. Akibatnya, bisnis harus dapat memanfaatkan modal kerja mereka dengan baik. Modal kerja yang terlalu tinggi atau terlalu banyak menunjukkan bahwa aset tidak digunakan. Akibatnya, bisnis akan kehilangan uang, yang akan merusak profitabilitasnya. Di sisi lain, jika modal kerja tidak cukup, perusahaan juga akan merugi karena kehilangan kesempatan untuk menghasilkan keuntungan. Oleh karena itu, penting bagi setiap bisnis untuk mengelola modal kerjanya seefektif mungkin untuk menghasilkan laba yang berkontribusi pada profitabilitas akhir perusahaan.

Perusahaan menempatkan nilai tinggi pada profitabilitas karena dapat menunjukkan keberhasilan atau kegagalan perusahaan untuk bertahan hidup. Kapasitas organisasi untuk menciptakan manfaat selama periode tertentu disebut produktivitas. Rasio yang mengukur kapasitas perusahaan untuk menghasilkan keuntungan disebut rasio profitabilitas. Dalam ulasan ini, manfaat diestimasi menggunakan pendapatan bersih *Net Profit Margin (NPM)*.

Laba bersih yang dihasilkan oleh setiap transaksi diwakili oleh *Net Profit Margin (NPM)*. Rasio ini menunjukkan tingkat efisiensi perusahaan atau sejauh mana perusahaan dapat mengurangi biaya operasionalnya dalam jangka waktu tertentu. Perusahaan akan lebih mampu

memotong biaya dan menghasilkan uang dari penjualan jika rasio ini lebih tinggi. Di sisi lain, diharapkan bahwa tingkat ini berkurang, kemampuan asosiasi untuk mengurangi penggunaannya dipandang buruk.

Pada tahun 1995, Perusahaan Pabrik Tahu Adma Nu didirikan. Ini terus berfungsi secara efektif dan tanpa insiden hingga saat ini untuk mengikuti kemajuan pesat di sektor manufaktur dan permintaan yang meningkat. Cara bahwa modal yang berfungsi adalah bagian dari biaya sementara organisasi yang sesuai dengan tujuan sesaat organisasi, khususnya produktivitas, adalah pembenaran utama mengapa memeriksa modal kerja dengan tujuan akhir untuk meningkatkan profitabilitas organisasi adalah signifikan. Selain itu, modal kerja merupakan bidang kegiatan yang berkelanjutan dan berfungsi sebagai landasan utama operasi bisnis.

Melihat landasan tersebut, maka penulis tertarik untuk mengarahkan eksplorasi dengan judul “Pengaruh Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada Pabrik Tahu Adma Nu”

1. Rumusan Masalah

Berdasarkan landasan yang telah digambarkan, maka perincian masalah dalam penelitian ini adalah “Apakah Modal Kerja Berpengaruh terhadap Profitabilitas Pada Pabrik Tahu Adma Nu?”

1. Tujuan Penelitian

Sesuai dengan rencana masalah diatas, tujuan dari pemeriksaan ini adalah “Untuk mengetahui pengaruh modal kerja terhadap profitabilitas Pada Pabrik Tahu Adma Nu”.

1. Manfaat Penelitian

Keuntungan berikut diharapkan dihasilkan dari temuan penelitian ini :

A. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi perusahaan Pabrik Tahu Adma Nu dalam mengambil keputusan terutama mengenai modal kerja perusahaan di masa akan datang.

B. Bagi Penulis

Sebagai perbandingan praktis antara praktek lapangan dan teori yang dipelajari di bangku kuliah.

C. Bagi Akademis

sebagai sumber informasi dan kajian pustaka bagi pihak ketiga yang ingin mempelajari profitabilitas dan modal kerja.

Paskalis Ferdyanus Sintus

ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

20%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	www.scribd.com Internet Source	11%
2	stiemuttaqien.ac.id Internet Source	2%
3	Afandi Afandi, Iroh Rahmawati. "ANALISIS PENGARUH EFISIENSI MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. KRAKATAU STEEL, TBK", Progress: Jurnal Pendidikan, Akuntansi dan Keuangan, 2020 Publication	2%
4	Submitted to Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia Student Paper	1%
5	core.ac.uk Internet Source	1%
6	www.coursehero.com Internet Source	1%
7	repository.uhn.ac.id Internet Source	1%

8

www.idxchannel.com

Internet Source

1 %

9

manajemenringga.blogspot.com

Internet Source

1 %

10

eprints.ukmc.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Paskalis Ferdyanus Sintus

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
